

DAS WORT
DER PARTEI
WURDE
WIRKLICHKEIT

"Im dritten Planjahrfünft werden wir zwei hochmoderne Großkraftwerke, Lübbenau und Vetschau, aufbauen." (W. Ulbricht auf dem V. Parteitag) Der Bau des ersten der beiden Vetschauer Teilkraftwerke ist abgeschlossen. Damit erreicht der Energieriese am Rande des Spreewaldes mit 600 MW die Hälfte der für die Industrie vorgesehenen Kapazität. Der erste 100-MW-Turboblock des zweiten Teilkraftwerkes hat am 14. März 1966 den Probebetrieb aufgenommen und den ersten Strom in das öffentliche Netz gespeist. Seit 1945 sind in der DDR fünf öffentliche Großkraftwerke neu errichtet worden. Außerdem wurden viele mittlere und große Industriekraftwerke aufgebaut.

Foto: Zentralbild